

Grüne Jugend Hennef • 53773 Hennef

EINGEGANGEN

02. Sep. 2010

Erll.....

AN DEN
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF
HERRN KLAUS PIPKE
RATHAUS
53773 HENNEF

Grüne Jugend Hennef
53773 Hennef
Mail: gj-hennef@web.de
www.gj-hennef.de

Hennef, den 31.08.2010

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir folgenden Antrag zur Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses:

Antrag

Es ist zu veranlassen, dass

a) die Durchführbarkeit eines Verbotes von Terrassenheizstrahlern (umgangssprachlich oft „Heizpilze“ genannt) in der Gastronomie, sowie bei öffentlichen Veranstaltungen auf Hennefer Stadgelände, die einer Genehmigung der Stadtverwaltung bedürfen, überprüft wird.

und

b) die Stadt Hennef nach Münsteraner Vorbild (s. Anlage 1) kostenlose Decken an Gastronomiebetriebe und oben festgelegte Veranstaltungen verteilt, die künftig auf Heizstrahler in der kühlen Jahreszeit verzichten.

Begründung

Das Behelzen von Außenflächen von Gaststätten stellt eine unsägliche Energieverschwendung dar, da die Wärme nicht durch Wände oder ähnliches am Ort gehalten wird, sondern zum größten Teil ungenutzt an die Umgebung abgegeben wird. Von Seiten des Umweltbundesamtes gibt es eine eindeutige Empfehlung auf Heizstrahler zu verzichten (s. Anlage 2).

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Jünger
(Sprecher Grüne Jugend Hennef)

gez. Zoë Linnig
(Sprecherin Grüne Jugend Hennef)

gez. Kay-Henning Gockel
(Ratsmitglied Bündnis 90/Die Grünen Hennef)

gez. Detlev Fiedrich
(Ratsmitglied Bündnis 90/Die Grünen Hennef)